

お茶の水での生活

ナポリ東洋大学

シャロン・ラメッタ

日本での留学することは私の夢でした。お茶の水女子大学で奨学金をもらった時には、とても嬉しかったです。しかし、新型コロナウイルスのせいで日本の政府は外国人の新規入国を一時停止したので、私はほとんど2年間にイタリアで待たないわけには行きませんでした。とてもひどかったです。この学期にはやっと日本に着いた。最初の週は少しがっかりの感じがありました。自宅待機しながらオンライン授業は出ていましたけど、響きが聞こえませんでしたので、あまりわかりませんでした。

自宅待機の後で、私の生活はとても楽しかったです。日本語が上達してもっと理解できるようになりました。また会話力ももっと良くなりました。そして、日本の文化について新しいことを学びました。イタリアの文化と全く違うので、びっくりしました。



そして、この3ヶ月の間にたくさんの大事な経験をしました。例えば、様々な国から来た留学生に会えたことがすごくすばらしかったです。この友達と一緒に楽しい時間を過ごしました。ゴールデンウィークの間、友達と一緒に鎌倉と江ノ島に行って、日本的な雰囲気に浸っていたので、嬉しかったです。もちろん東京都で観光しました。例えば新宿や渋谷によく行きます。

